

2024
Gabinete

Rosa Icela Rodríguez

Secretaría de Gobernación

**Rosa Icela
Rodríguez
Velázquez seguirá
siendo parte del
Gobierno federal,
ahora bajo la
administración de
Claudia Sheinbaum
al frente de la Segob**

INDIGO STAFF

Rosa Icela Rodríguez Velázquez fue nombrada secretaria de Gobernación del gabinete presidencial de Claudia Sheinbaum Pardo. Este nombramiento marca un paso importante en la trayectoria de una funcionaria que tiene más de dos décadas en el servicio público.

Ocupó el cargo de secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana bajo la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el que jugó un papel crucial en la implementación de políticas de seguridad pública a nivel nacional.

Estudios y cargos

Rodríguez Velázquez cuenta con una extensa y variada carrera en el servicio público. Con una licenciatura en periodismo por la Escuela Carlos Septién García y estudios en seguridad pública, seguridad nacional y gobernabilidad, ha demostrado una sólida formación académica que ha complementado con una notable experiencia profesional.

Inició su carrera como coordinadora general de Comunicación Social en la primera Legislatura de la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México.

Posteriormente, durante el mandato de Andrés Manuel López Obrador como jefe de Gobierno de la Ciudad de México (2000-2006), se desempeñó como directora general de Concertación Política y Atención Social y Ciudadana en la Secretaría de Gobierno.

Presencia en la CDMX

En la administración de Marcelo Ebrard en la capital (2006-2012), Rodríguez tuvo una presencia destacada, primero como coordinadora del Gabinete de Gobierno y Seguridad Pública y luego como titular del Instituto para la Atención de los Adultos Mayores.

Con la llegada de Miguel Ángel Mancera a la Jefatura de Gobierno, continuó su ascenso profesional ocupando los cargos de secretaria de Desarrollo Social (2012-2015) y secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (2015-2018).

Hasta el 25 de julio del 2020, Rosa Icela Rodríguez trabajó en la Secretaría de Gobierno de Ciudad de México, al lado de la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. En esa fecha, fue designada por el presidente López Obrador como coordinadora general de Puertos y Marina Mercante de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.



